
会 議 ・ 打 合 せ ・ 視 察 顛 末 書

記録者　　主査　　近野　英樹

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　平成３０年第８回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成３０年８月２２日(水)　午後２時００分～午後３時５０分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　５階第１委員会室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　大野金人教育委員会委員，髙橋伸子教育委員会委員，

　岡澤明子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　なし

出席職員

　教育部長

　教育副部長兼教育総務課長

　文化・生涯学習課長

　指導課長

　スポーツ・国体推進課長

　学校給食センター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ主査

松尾　健治

飯田　光也

梁取　忍

小林　孝太郎

坪井　龍夫

神永　健

松谷　真一

蔭山　大三

関ケ原　功

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（平成３０年度

　　　　　　　　　龍ケ崎市一般会計補正予算に対す る同意について）

　　議案第１号　 平成２９年度教育委員会の事務に関する点検評価

　　　　　　　　　報告書の提出について

５　協議事項

(1)平成３０年度中学校卒業式の日程変更について

６　報告事項

(１)国体リハーサル大会について
７　その他　　　　　

８　閉　会

（１）開会

　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただきま

して，ありがとうございます。

　それでは，会議に入ります。

　本日，すべての委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成

30 年第８回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　はじめに，７月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，

原案のとおりでよろしいでしょうか。

　異議なし。

　それでは，７月定例会の会議録につきまして，このとおり承認いたします。

(３)教育長報告

　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（龍ケ崎の教育を語る会，平成３０年度市内中学校部活動全国大会・関東大会

出場報告会及び激励会，平成２９年度教育委員会の事務に関する点検評価

報告書に関する学識経験者からの意見聴取，平成３０年度第１回子ども読書

活動推進委員会，企画展「竹内農場と赤レンガ西洋館」，子ども会育成事業

「夏休み作文教室」，親子で楽しむ染色教室，歴民まつり，第１回文化財巡視，

少年の主張茨城県大会　第３回実行委員会，第１０回龍ぼん祭２０１８，北茨

城市生涯学習課訪問，埋蔵文化財所在の有無照会（７月１９日～８月１５日現

在）， 夏休みの学童保育ルームへ中央図書館が出前講座を実施，式典運営

担当者会議，八坂祭礼において国体ＰＲ，ボランティア従事者説明会，ナイト

バザール（盆踊り）にて国体ＰＲ，関東ブロック大会（国体リハーサル大会）【打

合せ等】，関東ブロック大会（国体リハーサル大会）【審判会議・監督会議】，

関東ブロック大会（国体リハーサル大会），龍の子チャレンジサマースクール

「学びの広場サポートプラン事業」の開催，非核平和推進事業に係る長崎へ
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教育長

全委員

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育総務

課長

教育長

の中学生派遣事業，市教育研究会発表会並びに教育講演会，夏季研修会，

諸帳簿閲覧・学力向上に関する面談，新採教職員市内巡回研修，市学力向

上研修会，平成３０年度給食費未納者会議，小中学校合同給食主任会，特

別支援教育希望研修講座①，市民カウンセリング講座（中級 第３回），全国

適応指導教室連絡協議会第２４回全国会議，教育相談希望研修講座①，第

３回生徒指導連絡会，特別支援教育希望研修講座②，教育相談希望研修講

座②，「社会を明るくする運動」キャンペーン，元気サロン松葉館と学童保育

ルームの交流納涼祭）

　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございましたら，

お願いいたします。

　特になし。

（４）報告第１号「専 決 処 分 の 承 認 を 求 め る こ と に つ い て （ 平 成 ３ ０ 年 度

龍ケ崎市一般会計補正予算に対する同意について） 」

　それでは議事に入ります。本日，追加議案といたしまして，報告第１号「専

決処分の承認を求めることについて（平成３０年度龍ケ崎市一般会計

補正予算に対する同意について） 」提出されております。事務局から

説明いたします。

（教育部長　報告第１号について説明）

　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありませんか。

　異議なし。

　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されま

した。

（５）議案第１号「平 成２ ９ 年度 教育 委員 会の 事務 に 関す る点 検 評価 報

告書の提出について」

　続きまして，議案第１号「平成２９年度教育委員会の事務に関する

点検評価報告書の提出について」事務局から説明いたします。

（教育総務課長　議案第１号について説明）

　ただいま、議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問
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斎藤教育長

職務代理者

指導課長

斎藤教育長

職務代理者

髙橋委員

教育総務

課長

教育長

全委員

教育長

教育長

指導課長

教育長

教育長

等ございましたらお願いいたします。

　２０ページのところですが、朝食を食べる児童生徒がなかなか１００％にならな

い理由について、教育委員会では何か把握しているのでしょうか。

　また、２４ページの地域や社会で起こっていることに関心がある生徒が、児童

よりも少ない現状ですので、各中学校に主導してもらって、生徒達が地域の課

題に関わってもらえたらよいと思います。

　学校現場で感じていることは、朝食を食べないのは、家庭での習慣であること

が大きいのではないかと思います。また、ご指摘のとおり、地域の課題に関心を

持つ児童生徒の割合は、学年の進行に伴って上がっていくものですので、各

学校でも取り組んでいるところではありますが、改善に向けて検討していきたい

と思います。

　朝食を食べない習慣のあるご家庭があるので難しい問題ではありますが、午

前中から脳を働かせるために、朝食を食べることの大切さを各学校で指導して

いただけるとありがたいと思います。また、先生方が学級経営の中で地域のこと

を話題にするなど、工夫していただきたいと思います。

　この報告書を作成するのは、相当大変な作業であったと思います。成果をど

のような物差しで測るのかを検討し、その成果が今後の施策に活かされるような

ものになればよいと思います。

　現在は教育プランにおける成果指標を使っているところですが、報告書への

記載の方法などを今後検討していきたいと思います。

　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

（６）協議事項の１「平成３０年度中学校卒業式の日程変更ついて」
　次に協議事項です。協議事項の１「平成３０年度中学校卒業式の日程変更に

ついて」事務局から説明いたします。

　（指導課長から説明）

　ただいま，協議事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　原案のとおりにしますと、３月１３日は小学校は登校日となりますので、何らか

の不都合がないかご検討ください。
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教育長

教育長

教育長

国体推進

課長

教育長

教育セン

ター

指導課

事務局

教育長

（７）報告事項の１「国 体リハー サ ル 大会 につい て」
　次に報告事項です。報告事項の１「国 体 リ ハ ー サ ル大 会 に つ い て 」事務

局から説明いたします。

　（国体推進課長から説明）

　ただいま，報告事項の１について，説明がありましたが，これについ

てご質問等ございましたらお願いいたします。

　来年の本番時では、ピーク時にはどのくらいの観客が来場すると想定してい

るのでしょうか。

　１５００人程度と想定しており、来年は仮設スタンドを設置するなどの対応をし

ていきたいと考えております。

　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

「不登校・いじめについての報告」「中学校の現状について」

「計画訪問について」

　次回日程について（９月の教育委員会定例会につきましては、９月２６日（水）

１４時から、また１０月につきましては、１０月２４日（水）１４時から教育委員会定

例会を開催することでお願い申し上げます。

　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

た。
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【議決事項】

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（平成３０年度

　　　　　　　　　龍ケ崎市一般会計補正予算に対する同意について）

　　議案第１号　平成２９年度教育委員会の事務に関する点検評価報

　　　　　　　　　告書の提出について
【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成３０年８月２７日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　主査　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長　　　平　塚　和　宏

  　　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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